

# 自転車の新しい楽しみ方 真庭で散走サイクリング



晴れ渡った青空の下、ゆったりとサイクリングを楽しむ参加者



発酵食品について説明を聞く参加者たち



途中「木テラス」にも立ち寄り休憩



まちの話題

自転車でゆったりと走りながら、真庭市内の魅力を発見する「真庭で散走サイクリング」が4月30日に開かれ、21人が参加しました。今回のコースは「発酵蔵散走」と題して、久世と勝山の街並みを走りながら、酢味噌醤油蔵や酒蔵を巡りました。参加者は、伝統の味を守り続けている老舗の味噌蔵や酒蔵の中を見学したり、旧遷喬尋常小学校でなつかしの学校給食を食べるなど、さまざまな体験をしながらサイクリングを満喫していました。

## 里山でおいしい宝探し 「上田むら春のネイチャーワーク」

4月23日、旧上田小学校や周辺の里山を会場に、山菜採りや山菜料理を楽しむ「上田むら春のネイチャーワーク」が開かれました。市内外から参加した14人は、地域の山菜博士の説明を聞きながら山菜を採取したり、見頃を迎えたシャクナゲの眺めるなど、美しい自然を満喫していました。また散策後には、北房生活交流グループの協力によるノビルを使った「山菜ナムルづくり」や旬の山菜料理を楽しみました。



地域の山菜博士 石原徳吉さんの説明を熱心に聞く参加者



白熱した試合を展開した選手たち

## 少年球児の熱い闘い 真庭市少年野球大会決勝

真庭市少年野球大会の決勝戦が4月22日に行われました。今大会には真庭市内で活動する少年野球チーム7チームが参加し、トーナメント戦で争いました。決勝戦には久世遷喬スポーツ少年団野球部と美甘・湯原スポーツ少年団野球部が上がり、保護者が熱い声援を送る中、白熱した試合が展開されました。試合は両チーム最終回まで譲らず、特別延長戦へもつれ込み、その結果、美甘・湯原が初優勝を飾りました。

4/22 津田中庭食堂でわきあいあい

廃校となった旧津田小学校を活用した津田中庭食堂が開かれました。春の陽気の中、集まった地域住民らは手作りのパスタやケーキを堪能し、話を弾ませていました。食堂は月に1回開かれます。



4/29 眠っていた宝に光を

社地域の牧原集会所で節句まつりが初めて開かれ、牧原地区内の家に大切に保管されていた約30点の五月人形や兜、鎧が飾られました。長い月日を経て光を浴びた五月人形が訪れる人の目を楽しませました。



5/6 ピザ窯を使って交流発展

中津井にあるインターナショナル・シェアハウス“テ(照)ラス”で、ピザ窯作りが行われました。今後このピザ窯は、シェアハウスの住人と地域の人たちとの交流をより深めるために利用されます。



5/10 詩吟の歌声 高らかに

松本正美さん(檜西)が、5月10日に百歳を迎えられました。暴飲暴食をせず、朝の散歩やグランドゴルフで体を動かすのが長寿の秘訣という松本さん。訪問したこの日は、趣味の詩吟も披露していただきました。



5/12 好き嫌いせず食べるのが長寿の秘訣

5月13日に百歳を迎えられた清水祐子さん(上水田)のお祝いが市内の施設で開かれました。果物や甘いものが好きな清水さん。施設では、家族の面会を楽しみにしながら、落ち着いた生活を送られています。



アンコール曲「ら・ら・ら」では、まにぞうもステージに!

5月3日、真庭エスパス文化振興財団設立20周年を記念して、歌手の大黒摩季さんの野外ライブがエスパス土広場で開かれ、約2000人のファンが熱狂しました。大歓声の中、大黒摩季さんが登場し「あなただけ見つめてる」などヒット曲を中心に力強い歌声を披露。仕事などでなかなか遠出ができない「中年」の世代を元気づけたいと全国を巡っている大黒摩季さんは、この日も最後まで会場を熱気に包んでいました。

2000人が熱狂!!  
エスパス野外ライブ



希少なサクラソウを観察する参加者

サクラソウは4月から5月に淡いピンクの花を咲かせる多年草で、岡山県の希少野生動植物に指定されています。その生態と保護の必要性を知ってもらおうと、サクラソウの自然観察会が5月7日に蒜山上徳山の自生地で開催されました。この日は重井薬用植物園の片岡博行園長が、サクラソウの特徴や生育環境などについて説明し、約30人の参加者たちは、メモを取ったりカメラに収めたりしながら学んでいました。

可憐なサクラソウを観察  
サクラソウ自然観察会

## ホタルの夕べ in 北房

6月10日(土)16:00~ 皆部商店街

ホタルと一緒に昭和ロマンが漂う通りで、お食事やアコースティックライブなどをお楽しみいただけます。

## HOTARU Fes

6月17日(土)11:30~

北房文化センター、コスモドーム

ホールではバンド演奏、ドームではアコースティック演奏をお楽しみください。また、飲食や雑貨の販売や、ワークショップなどもあります。

第3弾

真庭のバス

## 真庭ホタルバス 鍾乳洞つきゆったりコース

旅行代金 大人 3,000円

小学生以下 2,000円

※バス代、入洞料込み

平成29年 6月8日(木) / 9日(金)

15:00 JR 備中高梁駅発→備中鐘乳穴見学→コスモの里特産品ふれあいセンター(お買い物)→お食事(オプション/なかつい陣屋orほたる庵)→ほくぼうホタルの里観賞→ 21:20 JR 備中高梁駅解散  
 ※北房振興局を経由しますので、北房振興局からの参加・解散も可能です。

# ほくぼう ホタルの里

ふわり、ふわっ、  
 光が舞い踊る

毎年多くのホタルが乱舞する北房地区では、6月を『ホタル観賞月間』とし、観光客のおもてなしと観賞マナーの啓発を行っています。無数のホタルがこの時期だけ見せる光のショーを見に行ってみませんか。



## 6月26日は、 露天風呂の日♨

語呂合わせで「露天風呂〜ろ(6)てん(・)ぶ(2)ろ(6)〜」の日とし、温泉の恵みに感謝するイベント。真庭市民の方限定で6月26日は協賛旅館や入浴施設の大浴場が無料開放! 6月27日(火)~30日(金)いい風呂の日週間で特別料金300円にてご入浴できます ※利用時間等は各施設で異なりますのでお問い合わせ下さい

●お問い合わせ  
 湯原町旅館協同組合 TEL.0867-62-3024 / FAX.0867-62-3022

特集のテーマが「教育」だったこともあり、たくさんの方に学校に取材や資料提供で協力いただきました。ありがとうございます。今日は締め切りにかなり苦しみましたが、子どもたちが夢を語る姿や目を輝かせて楽しそうに授業を受ける姿、また自信に満ちた顔で歌う歌声に本当に癒されました。

升本



今回は真庭の少女達に夢を語ってもらいました。みんなとても素敵で、取材をしながら元気をいただきました。一つだけ、気がかりなのは取材した全員を誌面に載せることができないこと。夢を教えてくださいみんな、ありがとうございます。載せられなくてごめんね。 嶋田

まじわのスキッツ!!  
 編集後記